

Échanges. Des lycéens de Livourne reçus à la mairie

Depuis plusieurs années, des lycéens de Livourne, en Italie, et du lycée de l'Iroise à Brest, entretiennent des liens étroits. Leur projet pédagogique autour de la littérature se faisait par Internet, et l'an passé, le travail réalisé a été couronné par le premier prix « Etwinning », organisé par l'Union européenne.

« Nous nous sommes lancés dans cette aventure et nous sommes maintenant dépassés, commente Jean-Michel Le Baut, professeur de français au lycée de l'Iroise. Au départ, il s'agissait d'une opération de jumelage électronique entre lycées, mais, en mars dernier, un groupe d'élèves de l'Iroise, avec l'aide de la région et de

BMO, est allé jusqu'à Livourne, une ville qui ressemble beaucoup à Brest, et qui se situe sur la côte méditerranéenne, au sud de Pise. Maintenant, ce sont douze lycéens italiens qui sont venus à Brest. Ils sont reçus par nos élèves brestois. Tous ont soif de créativité et d'expression ». Jeudi soir, avec Marina Marino,

leur professeur de français à Livourne, les jeunes Italiens étaient reçus à l'hôtel de ville. Leurs correspondants brestois les accompagnaient, et ils ont été accueillis par Christiane Migot, conseillère municipale. Jusqu'à dimanche, ils ont visité la région brestoise, avant de reprendre la route pour l'Italie...